

## DFB-Mobil war gestern zu Besuch

23.10.2024 07:40 von Albrecht Morast

Gestern Abend war das DFB-Mobil zu Gast in Götzingen. 18 Spielerinnen und Spieler aus der E-Jugend sowie 4 Trainer bekamen zunächst auf dem Rasen eine speziell für Jugendliche zugeschnittene Trainingseinheit geboten. Die DFB-Trainer gaben sowohl den Kids als auch unseren Trainern wertvolle Tipps.

Anschließend folgte eine Infoveranstaltung im Sportheim, bei der die DFB-Trainer anhand einer Präsentation theoretisches Wissen weitergaben.

Jugendleiter und -trainer André Schmidt war mit der Trainingseinheit sehr zufrieden. Für die Kinder war das Training eine willkommene Abwechslung. Er bedankte sich bei den DFB-Trainern und bei den Kindern, die sehr interessiert mitmachen.

Kommt das DFB-Mobil erneut nach Götzingen, wird es wieder bekanntgegeben.

